

**Sujet :** [!! SPAM] [INTERNET] Projet photovoltaïque Germenay.

**De :** maud.m

**Date :** 27/09/2022 18:02

**Pour :** pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Habitante de Germenay,

Je suis choquée d'avoir entendu parler du projet photovoltaïque par un collectif plutôt que par la municipalité qui à ce moment avait déjà voté et accepté le projet. C'est un manquement grave à la démocratie.

A quoi servent les enquêtes publiques si elles ne sont pas en amont des projets pour sonder réellement le désir des habitantes ?

L'absence de réflexion collective et de plébiscite de la population autour de ce projet en amont est un piétinement de nos droits.

Ce projet, par le fait qu'il rende les terres agricoles nourricières indisponibles à la population locale est une aberration dans le processus de transition énergétique et écologique.

Vente de foin en Belgique : empreinte carbone énorme.

Il est difficile d'accéder à des terres pour les jeunes agriculteurs, ce projet rend 150 hectares indisponibles.

Ce projet n'a économiquement quasiment aucunes retombées locales et collectives :

- les factures d'électricité resteront inchangées.
- aucune amélioration du confort et de l'autonomie énergétique des foyers.
- 100 000 euros seulement déployés pour la CUMA de Germenay.
- aucun projet collectif envisageable pour les communes grâce à ce projet.

Pour ces raisons, je me positionne contre ce projet.

Maud J

58800 GERMENAY.